

Publié le 15 février 2017

Dialogue avec le Ceser Île-de-France : les Epl perçues d'abord comme acteurs de proximité

Le 13 février, Hervé Marseille, président de la Fédération régionale des Epl Île-de-France, Mireille Flam, représentante des Epl franciliennes au Ceser et Caroline Vollet, déléguée territoriale à la Fédération étaient reçus par le président du Ceser Ile-de-France, Jean-Louis Girodot. L'occasion d'un tour d'horizon de l'actualité des 2 organismes et des pistes de collaborations.



Membre de l'assemblée consultative régionale depuis 2007, plus particulièrement actives dans les commissions aménagement du territoire et ville, habitat et cadre de vie à travers leur représentante, les Epl franciliennes sont reconnues avant tout par les dirigeants du Ceser comme des actrices de proximité et de modernisation de l'action publique locale.

Leur performance et leur capacité de novation sont également saluées, c'est pourquoi **Jean-Louis Girodot** souhaite *"davantage associer les Epl aux travaux du Ceser, notamment au sujet de l'utilisation des innovations technologiques au service d'un logement plus fonctionnel qui fait actuellement l'objet de la rédaction d'un rapport à la demande de Valérie Pécresse, présidente de la Région Île-de-France"*.

Sylviane Delmas, présidente de la commission aménagement du territoire, également présente au rendez-vous, travaille pour sa part *"dans le cadre d'une auto-saisine du Ceser sur l'impact des récentes réformes territoriales, notamment sur les territoires péri métropolitains et le risque d'accroissement des inégalités"*.

À ce titre, et avec le soutien de **Mireille Flam**, elle s'est engagée à solliciter le concours des Epl à ces travaux.

Enfin, le président Girodot s'est montré attentif à l'accès des Epl aux dispositifs de financement de Bpi France, et a bien pris note de l'obstacle que constitue la référence à la définition communautaire de la PME comme critère d'éligibilité.

La Fédération régionale au Ceser Île-de-France Par arrêté du 29 octobre 2007, la Fédération des Epl Île-de-France a été désignée pour siéger au CESER Île-de-France au sein du 3^e collège réunissant les représentants des organisations et associations concourant à la vie collective de la région.

En février 2016, **Mireille Flam**, présidente d'honneur de la Fédération régionale, a été désignée pour représenter le mouvement Epl francilien à l'assemblée consultative régionale.

Très investie dans les travaux des commissions aménagement du territoire et ville, habitat et cadre de vie, elle a été désignée par le Ceser Île-de-France pour siéger aux conseils d'administration de l'**EPFIF** et de l'**Observatoire régional du foncier** (ORF) où elle anime actuellement un groupe de travail sur la place des activités économiques dans les politiques foncières et projets d'aménagement.